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Суд и процесс: многообразие форм
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В статье рассмотрены судебные функции воевод Прикамья в XVII веке. Прикамье применитель-
но к указанному временному периоду представляли Чердынский, Соликамский и Кунгурский уезды. По-
следовательно охарактеризованы основные вехи формирования судебной системы в исследуемом хро-
нологическом периоде, определены основные особенности суда в Прикамье. Автором отмечается, что 
из-за отдаленности Урала от центральных органов власти воеводы чувствовали себя хозяевами по-
ложения и злоупотребляли своими полномочиями, в том числе и в судебной сфере. В источниках от-
мечено большое количество прецедентов, которые воевода должен был разбирать, руководствуясь 
логикой и обычным правом. По сравнению с центральной частью русского государства местные ад-
министраторы были более свободны в принятии решений.
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Th e article discusses the judicial functions of the governor of Prikamye in the XVII century. Prikamye 
in relation to the specifi ed time period was represented by Cherdynsky, Solikamsky and Kungursky 
districts. Th e main milestones of the formation of the judicial system in the studied chronological period 
are sequentially characterized, the main features of the court in the Kama region are identifi ed. Th e author 
notes that because of the remoteness of the Urals from the central government, the voivods felt that they were 
masters of the situation and abused their powers, including in the judicial sphere. Th e sources noted a large 
number of precedents that the voivode had to disassemble, guided by logic and customary law. Compared 
with the central part of the Russian state, local administrators were more free to make decisions.
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